

SDN Ciputat 04 Tanamkan Nilai Keagamaan di Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H

Suhendi - TANGSEL.KAMPAI.CO.ID

Oct 17, 2022 - 23:08



TANGSEL - Melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H, SDN Ciputat 04 Kota Tangerang Selatan (Tangsel) menanamkan nilai keagamaan kepada peserta didiknya, kegiatan peringatan tersebut diikuti seluruh murid dari

kelas 1 sampai kelas 6, yang berlangsung di halaman SDN Ciputat 04, pada Senin, (17/10/2022).

Acara bertemakan "Meneladani akhlak Rasulullah SAW Dalam Membentuk Karakter Islami Yang Unggul Dalam Prestasi", berjalan begitu meriah, tampak hadir komite sekolah SDN Ciputat 04 Suryadi Permana M.Pd, para Guru SDN Ciputat 04, orang tua murid, serta tamu undangan lainnya, dan sebagai penceramah yaitu Ust, Abeey Ghifran M.Ag, Ch.T.



Dalam kesempatannya, perwakilan Dinas Pendidikan (Dindik) Kota Tangsel, Satiyan S.Pd selaku Kepala Seksi (Kasi) peserta didik dan pembangunan karakter bidang sekolah dasar mengatakan, Dindik Kota Tangsel sangat mengapresiasi kegiatan-kegiatan seperti ini, saya melihat kegiatan yang di selenggarakan SDN Ciputat 04 guna memperingati lahirnya Nabi Muhammad SAW hari ini sangat-sangat luar biasa.

"Menurut Satiyan, inilah kegiatan bagaimana membangun dan membentuk karakter anak tentang keagamaan, di zaman teknologi seperti sekarang, kita bisa membuat anak pintar, tetapi bagaimana menjadikan anak berakhlak dan beradab, "nah dengan kegiatan ini, harapan saya dapat meningkatkan ilmu keagamaan kepada mereka sehingga menjadi anak yang berakhlak dan beradab," ujarnya.

Hal senada juga di katakan Kepala Sekolah (Kepsek) SDN Ciputat 04, Drs H. Sidup Usman, dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang kita laksanakan hari ini, diharapkan dapat membentuk karakter anak tentang pembelajaran agama, maka dari itu, di momen maulid inilah sekaligus kita tanamkan nilai-nilai keagamaan kepada anak-anak.

"Adapun perihal komsumsi, tenda dan lain sebagainya kita serahkan ke komite, intinya kami tidak menekankan kepada orang tua murid, bagi yang ingin berpartisipasi saja dan mendukung kegiatan ini.

Lebih lanjut Sidup menerangkan, untuk kegiatan di sekolah kita memang punya program, kurikulumnya juga ada, artinya kami selalu musyawarah dengan orang tua, komite, dan guru, dari ketiga pilar itulah kita bersinergi.

"Gak nyangka Ternyata anak-anak dari kelas 1 sampai kelas 6 begitu antusias, juga halnya anak yang ingin tampil seperti marawis, nyanyi keagamaan dan lain-lain, tadi jam 7:00 wib mereka sudah hadir, dan saya lihat anak-anak yang tampil sudah punya keberanian, masalah nilai yang terkandung, baik itu puisi atau nyanyi, buat saya nomor sekian, karena menumbuhkan rasa percaya diri kepada anak itu yang terpenting." ucap Sidup.(Hendi)